



Problematika Manajemen

Oleh Dr. Sri Subawa, M.M.

Usaha Start-up yang Menjamur

Selamat pagi Bapak pengasuh Rubrik Problematika Manajemen. Satu pertanyaan saya, pada kesempatan ini saya sering mendengar istilah usaha start-up dan sudah menjadi istilah kekinian. Sesungguhnya apa itu usaha start-up dan bagaimana membangun usaha ini? Terima kasih penjelasan singkatnya, semoga selalu diberikan kesehatan.

Dari Yona, Singaraja.

Start-up didefinisikan beragam, namun dapat dijelaskan bahwa start-up merupakan usaha yang dirintis yang berbasis teknologi informasi. Jenisnya, dapat berupa pengembangan aplikasi, inovasi terhadap sistem pembayaran, transaksi perdagangan online dan lainnya. Jumlah usaha start-up saat ini telah meningkat dari tahun ke tahun, mencapai ribuan start-up lokal dan terus bertambah. Seperti bukalapak, yang merancang suatu sistem penjualan dan pembayaran yang mudah dan aman, aplikasi Gojek, merupakan suatu aplikasi transportasi dan jasa kurir yang tumbuh dengan cepat serta menjadi tren di Indonesia. Lainnya ada tiket.com, reservasi secara online, dan start-up lainnya yang sedang tumbuh dan menjadi tren usaha

generasi millineal saat ini.

Lalu, bagaimana membangunnya? Pertama, jika kita ingin membangun usaha start-up, mesti dipikirkan produk/jasa apa yang dijual, tentunya yang berbeda dari lainnya, suatu ide kreatif dan unik sangat dibutuhkan. Kedua, memiliki tujuan dan analisis terhadap target pasar yang dituju, serta timeline yang jelas, yang didesain agar proses, rencana yang dibuat, dan targetnya terarah. Ketiga, adalah membentuk tim yang solid dan memiliki visi yang sama. Keempat, perusahaan start-up yang dibangun memiliki budaya kerja dan karakter yang positif, adanya konsistensi dan ketekunan dalam pengembangan bisnis start-up.

Keuntungan yang didapat dalam bisnis ini adalah lokasi dapat ditentukan sendiri, di mana saja, biaya bisa lebih murah, karena tidak perlu sewa, tetapi mesti ada akses internet untuk bekerja, sehingga dapat mencakup geografis/wilayah yang lebih luas. Usaha start-up sekali lagi harus terus kreatif dan inovasi sehingga hal yang menjadi kebutuhan masyarakat bisa terpenuhi dan selalu ketergantungan sesuai dengan perubahan gaya hidup yang serba instan. Terima kasih dan Salam.